

第791号
 2018.5.22(火)

総聯第24次全体大会が開かれます

今週末26日～27日に祖国の平和と繁栄、統一事業において歴史的な大転換がおこり、在日同胞たちの新たな希望が満ち溢れている激動のなか総聯第24次全体大会が開催されます。

23次大会が行われた2014年以降今日までの4年間は総聯と在日同胞にとって忘れることができない日々でした。その中でも総聯結成60周年を迎えたことや今年にはいって北南関係が劇的に改善しピョンチャンオリンピックに総聯同胞応援団が駆けつけたことなどは大きなできごとでした。

総連は結成以来最悪ともいわれる日本当局からの弾圧の中でも様々な活動を繰り広げ、大きく前進することができました。

特に支部を活動の中心において同胞たちの間に情が通い合う組織にし、民族権利擁護活動、奉仕福祉活動にまい進し、商工会、チョチョン、女性同盟、青商会などすべての団体がそれぞれの特性を生かした活動を精力的に展開し、大きな成果を収めました。

この度の大会ではその活動を総括して今後の課題が提起されます。

県内からも本部をはじめ各支部、団体の代表が参加することになっています。そして大会決定を福島県で押し進めていくための本部・支部大会、各団体の大会が連日行われることになっています。

大会参加対象者には連絡が行くことになっているので、対象になった方は必ず参加して下さい。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

14日(月)	0.098	18日(金)	0.101
15日(火)	0.094	19日(土)	0.099
16日(水)	0.096	20日(日)	0.094
17日(木)	0.098		

「詩の紹介」

あともう少しだけ

みんな、聞いたかい？
 南北が統一するんだと世界に宣言した時
 お二人が
 《海外同胞のみなさん》と呼びかけたのを

私たちにに向けた言葉なんだよ
 そう、君たちに聞こえるように—

私たちの住むこの国の仕打ちが
 《異国の冷たい風》どころではなかったことも

ヘイトの刃にチョゴリも心も切り裂かれ
 痛くても痛くても祖国を胸に
 ぎゅっと抱きしめて離さなかった君たちのことも

標的となり受けてきた傷を労わるように
 全部わかって呼びかけた
 《海外同胞のみなさん》

だからみんな、
 あともう少しだけ
 歯を食いしばろう

この素晴らしい日にさえ君たちの小さな胸は
 傷つけられながら喜びの鼓動を打つけれど

いつもそうしてきたように
 祖国を信じて、祖国を抱きしめて

みんな、
 あともう少しだけ踏ん張ろう
 その胸を張って、最後の最後まで—

2018.4.27 北南首脳会談と愛知無償化裁判(不当判決)が行われた日に(原文は朝鮮語です)

23	24	25	26	27	28	29
水	木	金	土	日	月	火
		総聯結成記念 日	総聯第24次全体大会			中通支部会議